

6日 金曜

黙示録

11:1 それから、杖のような測り竿が私に与えられて、こう告げられた。「立って、神の神殿と祭壇と、そこで礼拝している人々を測りなさい。

11:2 神殿の外の庭はそのままにしておきなさい。それを測ってはいけない。それは異邦人に与えられているからだ。彼らは聖なる都を四十二か月の間、踏みにじることになる。

11:3 わたしがそれを許すので、わたしの二人の証人は、粗布をまとめて千二百六十日間、預言する。」

11:4 彼らは、地を治める主の御前に立っている二本のオリーブの木、また二つの燭台である。

11:5 もしだれかが彼らに害を加えようとするなら、彼らの口から火が出て、敵を焼き尽くす。もしだれかが彼らに害を加えようとするなら、必ずこのように殺される。

11:6 この二人は、預言をしている期間、雨が降らないように天を閉じる権威を持っている。また、水を血に変える権威、さらに、思うままに何度も、あらゆる災害で地を打つ権威を持っている。

11:7 二人が証言を終えると、底知れぬ所から上って来る獸が、彼らと戦って勝ち、彼らを殺してしまう。

11:8 彼らの死体は大きな都の大通りにさらされる。その都は、靈的な理解ではソドムやエジプトと呼ばれ、そこで彼らの主も十字架にかけられたのである。

11:9 もろもろの民族、部族、言語、国民に属する人々が、三日半の間、彼らの死体を眺めていて、その死体を墓に葬ることを許さない。



11:10 地に住む者たちは、彼らのことで喜び祝って、互いに贈り物を交わす。この二人の預言者たちが、地に住む者たちを苦しめたからである。

11:11 しかし、三日半の後、いのちの息が神から出て二人のうちに入り、彼らは自分たちの足で立った。見ていた者たちは大きな恐怖に襲われた。

11:12 二人は、天から大きな声が「ここに上れ」と言うのを聞いた。そして、彼らは雲に包まれて天に上った。彼らの敵たちはそれを見た。

11:13 そのとき、大きな地震が起こって、都の十分の一が倒れた。この地震のために七千人が死んだ。残った者たちは恐れを抱き、天の神に栄光を帰した。

11:14 第二のわざわいが過ぎ去った。見よ、第三のわざわいがすぐに来る。

この「二人の証人」は、「ここに上れ」と言われていることから、信仰者でありまた主の働き人であるとわかります。彼らは、エノクとエリヤではないかとも、モーセとエリヤではないかとも言われますが、定かではありません。しかしつきり分ることは、終りの日のために宣教する人が必要であること、そのような人には主の大いなる力が与えられること、そしてどんな苦難に満ちた生涯でも最後は「ここに上れ」と、主のもとに引き上げられる栄誉にあずかることができるということです。

私たちも終りの日のエノク、エリヤ、モーセとして、この時代に生きる使命を全うしましょう。また終末の視点に立って、今の時代にどのような使命があるのか、祈って考えてみましょう。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？